

Im Schuljahr 2016-2017 entstand während einer Französisch-Stunde in der 4A die Idee zu einem Kurzfilm. Das Thema war ursprünglich der "Tagesablauf" und die Verwendung möglichst vieler Verben in verschiedenen erlernten Zeiten. Im Laufe der Stunde erzählten die SchülerInnen jedoch immer detaillierter und mit so viel Fantasie, dass daraus schließlich das Projekt "Film" wurde.

Auch wenn nicht alle SchülerInnen im Film zu sehen sind, wurde die Umsetzung doch von allen SchülerInnen der 4A mitgetragen. Für die künstlerische Gestaltung und die Montage der einzelnen Filmsequenzen zeichnen Marie Kutschera und Paula Prettenhofer verantwortlich. Bravo, les enfants!

[Zum Video im Schulblog &t;&t;](#)



